

Bacqueville/Luneray

Trophée Aléonard décerné à Harlin Couverture

Luneray

Le Trophée Aléonard a été remis à l'entreprise Harlin Couverture dirigée par Olivier Harlin, pour la réalisation d'un toit de 800 m².

Le 12 octobre, l'entreprise Harlin Couverture a été distinguée pour la toiture d'un manoir privé en Seine-Maritime qu'elle a réalisée, en collaboration avec le cabinet d'architectes Bachmann Associés situé en Ille-et-Vilaine. Lors de la 18^e cérémonie des Trophées Aléonard, Harlin Couverture a reçu la précieuse tuile gravée du nom de la société. Depuis 2005, Aléonard rend hommage à l'excellence et aux compétences à la fois techniques et esthétiques des artisans couvreurs qui mettent en valeur les tuiles Aléonard dans leurs réalisations. Cet événement est devenu, d'année en année, un incontournable de la vie de la profession.

Un jury composé de 9 personnes a étudié les 41 dossiers

Cette année, 41 dossiers de candidature ont été examinés par un jury d'experts dans quatre catégories : Premier Chantier, Demeure Aléonard, Edifice & Patrimoine et Monument Historique. Le jury était composé de neuf personnes venant de différents horizons. Parmi les dossiers, celui d'Olivier Harlin dirigeant de la société Harlin Couverture, a retenu l'attention du jury. La société a obtenu le prix dans la

catégorie Demeure Aléonard. Concernant le travail réalisé, le jury a souligné la maîtrise de l'exécution des nombreux points singuliers pour la rénovation complète (intérieure et extérieure) de cette toiture : la qualité du faitage à crêtes-de-coq avec faitières angulaires et des arêtiers corniers scellés souligne la régularité des lignes. La catégorie Demeure Aléonard récompense la réalisation d'une toiture Aléonard sur maison individuelle, maisons en bande, ou bâtiment d'habitation, neuf ou ancien. Interrogé sur cette réalisation, Olivier Harlin précise *"Les architectes dessinent le projet, y compris les motifs souhaités et nous nous devons de le réaliser en fonction des contraintes du terrain. Les travaux ont duré un an et demi. Quatre salariés sont intervenus sur la structure. La toiture avait une surface d'environ 800m² au total"*. Sur la photo ci-dessous il s'agit de la toiture d'une extension. Elle a été réalisée dans un style art déco, dotée de 4 rampants cintrés, avec un motif réalisé à l'aide de tuiles écaille 16x27 émaillées vert émeraude.



L'entreprise Harlin Couverture a réalisé cette toiture d'un manoir en Seine-Maritime et a remporté le Trophée Aléonard dans la catégorie Demeure Aléonard